



Le **POULS** du SIIAL



Des conditions de travail décentes pour des services de qualité

LE CŒUR DE NOTRE COMBAT !

Volume 7, numéro 4 – 20 avril 2015

Mot de la présidente

Isabelle Dumaine

1^{er} mai : Journée des travailleurs



Depuis plus d'un siècle, le 1^{er} mai est une fête internationale instaurée à l'origine *comme journée annuelle de grève pour la réduction du temps de travail, qui devient rapidement une journée de célébration des combats des travailleuses et travailleurs.* (Wikipédia)

Pour la CSQ, le 1^{er} mai est une occasion de revendiquer de meilleures conditions de travail pour ses membres, mais aussi une chance d'être à l'avant-garde de changements sociaux. De nombreux avantages dont nous bénéficions, tels le salaire minimum, les droits parentaux l'équité salariale, sont issus de revendications syndicales.

Cette année tout particulièrement, le 1^{er} mai représentera pour nous, les travailleuses et travailleurs de la fonction publique, en santé, en éducation ou en services de garde, un moment privilégié de manifester notre mécontentement face au mépris du gouvernement.

Présentement, les offres patronales pour le renouvellement de notre convention collective reflètent une absence totale de reconnaissance et de considération du travail que nous effectuons au quotidien. Sans compter que les négociations avancent à pas de tortue, en dépit de l'expiration de notre convention collective depuis le 31 mars dernier.

Le 1^{er} mai, soyons nombreux à signifier au gouvernement que nous exigeons de lui une négociation de bonne foi. Une négociation qui corrige les iniquités entre les salariés du secteur public et ceux du secteur privé.

Soyons nombreux à participer aux différentes activités qui seront organisées lors de cette journée. Surveillez notre page Facebook, notre site web et vos tableaux d'affichage pour connaître tous les détails.

Bonne manifestation !!!



C'est maintenant officiel, le SIIAL possède sa page Facebook !!!

Visitez notre site Internet www.siiial.com, cliquez sur « J'aime » en bas à droite et devenez notre ami. Non seulement vous aurez ainsi accès à une foule de renseignements et d'annonces de toutes sortes concernant votre syndicat, mais vous aurez l'occasion d'échanger et de partager avec vos collègues.

www.facebook.com/siiialofficiel

Le SIIAL vous souhaite la bienvenue

et

PARTAGEZ la bonne nouvelle !!

Avis de nomination au conseil d'administration

Lors de l'assemblée générale des personnes déléguées du 8 avril, des élections ont eu lieu pour combler le poste au secrétariat et à la trésorerie du conseil d'administration du SIIAL. Une seule candidature ayant été reçue, madame France Robichaud a été élue par acclamation.

À l'emploi de la Cité-de-la-Santé depuis 2001, France travaille dans l'équipe volante depuis 2003. Elle est déjà impliquée dans le syndicat à titre de membre de l'équipe locale de la Cité-de-la-Santé et actuellement responsable locale par intérim pour la réponse aux membres. Elle se dit prête à bien représenter les membres lorsqu'elle sera en poste au sein du conseil d'administration.

Les membres du conseil d'administration et les employés du SIIAL s'associent pour souhaiter la bienvenue à France au sein de l'équipe et la meilleure des chances dans ses nouvelles fonctions de secrétaire-trésorière.

Soulignons également la nomination de madame Chantal Lemay au comité des finances, à qui nous souhaitons la bienvenue.



LAVAL UNIE CONTRE L'AUSTÉRITÉ

www.facebook.com/lavalcontrelausterite

Le ministre Barrette en visite officielle au CISSS de Laval



Le jeudi, 9 avril 2015, le ministre de la Santé et des Services sociaux, Gaétan Barrette et la ministre responsable de la région de Laval, Francine Charbonneau, étaient de passage à l'Hôpital de la Cité-de-la-Santé afin de faire l'annonce de trois projets visant à bonifier l'offre de service du Centre intégré de santé et service sociaux (CISSS) de Laval, entre autres l'ajout de 18 lits de soins palliatifs.

Même si cette visite n'a pas été officiellement annoncée aux syndicats, cela n'a pas empêché le SIIIAL-CSQ d'organiser un comité d'accueil au ministre Barrette dès que ses représentants en ont été informés.

Une preuve que le SIIIAL-CSQ est actif et toujours prêt à représenter ses membres et à combattre l'austérité de toutes les manières et peu importe le moment !

Vous êtes témoin d'un événement, d'une situation qui attire votre attention ? Avisez-nous le plus rapidement possible afin que nous puissions intervenir.

Votre équipe de la consolidation-mobilisation

Enquête sur le harcèlement psychologique Angelo Soares – SST



Le service de la SST, en collaboration avec le professeur Angelo Soares de l'École des sciences de la gestion de l'UQAM, entreprend une enquête par questionnaire auprès d'un échantillon de 2000 membres de syndicats de la CSQ. Cette enquête porte sur les mêmes sujets, épuisement professionnel et harcèlement psychologique, que lors des enquêtes conduites auprès de nos membres par le professeur Soares il y a un peu plus de 10 ans. Le fait d'utiliser la même méthodologie et les mêmes questions permettra de faire des comparaisons entre les résultats contemporains et ceux obtenus antérieurement.

Les membres dont **les noms ont été sélectionnés de façon aléatoire** pour constituer l'échantillonnage recevront (ou ont déjà reçu) le questionnaire par la poste à leur adresse personnelle. Une enveloppe-réponse affranchie est incluse dans l'envoi. M. Pierre Jobin, vice-président responsable du dossier de la SST, invite les membres à ainsi s'offrir une heure de réflexion sur leur travail, les conditions dans lesquelles elles et ils l'exercent et les effets que cela occasionne.

Nous vous encourageons à donner suite à cette enquête, même si vous ne vous sentez pas concernées par la problématique du harcèlement ou par celle de l'épuisement professionnel.

Si vous avez des questions, nous vous invitons à communiquer avec Louise Beaulieu, Comité SST-CSQ.

Augmentation salariale au 1^{er} avril 2015

Maintenant que notre convention collective est échue depuis le 31 mars 2015, les employés de la fonction publique voient leur échelon salarial majoré de 1 % en vertu de l'article 28.14, alinéa F) de la Convention collective nationale, car l'indice des prix à la consommation s'est avéré plus élevé que la majoration des échelons durant la période du 1^{er} avril 2010 au 31 mars 2015.

Cet ajustement salarial est effectif au 1^{er} avril 2015 et n'est pas rétroactif. Nous vous invitons à la vigilance en vérifiant vos talons de paie pour vous assurer que cet ajustement vous a été accordé.

Semaine des professions du 4 au 25 mai 2015

Cette année, le SIIIAL soulignera la Journée de l'infirmière auxiliaire et la Journée de l'infirmière, incluant celle des inhalothérapeutes du CARL tout au long du mois de mai.

Vérifier le tableau ci-dessous pour connaître la journée de l'activité reliée à cet événement dans votre établissement !

Date	Site	Salle	Date	Site	Salle
4 mai	800, Chomedey	255 – Tour B	15 mai	CISPLOI	116-117
5 mai	CH Rose-de-Lima	960	15 mai	CH Fernand-Larocque	Salle de conférence
5 mai	1351, des Laurentides	102	19 mai	CH La Pinière	C-015
6 mai	CH Sainte-Dorothée	Salle RC-42	19 mai	304, Cartier	Cafétéria
6 mai	CH Idola-Saint-Jean	Salon familial 4 ^e étage	20 mai	CARL	S-304
8 mai	250, Cartier	123	22 mai	4731, Lévesque	203
12 mai	CSL	Réal-Dubord (arr.) RC-28	25 mai	280, Roi-du-Nord	950-960
14 mai	1665, du Couvent	201			

